



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

Klimafreundliche Fertighäuser mit Festpreisgarantie

Bad Honnef. Immer mehr Bauherren entscheiden sich für ein Holz-Fertighaus. Mathias Schäfer, Präsident des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau (BDF), erklärt warum:

„Holz-Fertighäuser geben die richtigen Antworten auf drängende Fragen sowohl beim Klimaschutz als auch beim Thema Planungs- und Finanzierungssicherheit. Eine vertraglich bindende Festpreisgarantie der Haushersteller gibt Bauherren die gewünschte und für einen Hausbau unabdingbare Sicherheit. Dank effizienter Haus- und Heiztechnik machen sich Fertighaus-Bauherren unabhängig von Öl und Gas und nutzen immer öfter selbst erzeugten Ökostrom. Die Abläufe beim Fertighausbau sind gut plan-, kalkulier- und nachvollziehbar und finden unter Einhaltung exakt definierter Qualitätskriterien statt. Auch wenn die Auftragsbücher vieler Fertighaushersteller gut gefüllt sind, können sich Bauherren auch in Zeiten von Materialmangel und Lieferengpässen darauf verlassen, dass ihr Haus pünktlich übergeben werden kann, weil die Hersteller über sehr gute Netzwerke in die Baustoffindustrie und verlässliche Ressourcen an Handwerkern verfügen. Zudem sind Fertighäuser besonders klimafreundlich und ressourcenschonend: Die Verwendung des nachwachsenden Baumaterials Holz bietet Vorteile für die Umwelt, weil es selbst CO₂ bindet und CO₂-Emissionen reduziert. Holz-Fertighäuser sind eine nachhaltige und generationengerechte Lösung und erste Wahl für immer mehr Bauherren.“ BDF/FT

Bild: BDF-Präsident Mathias Schäfer. Foto: BDF/Emiliyan Frenchev

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de.

26. Oktober 2022